

Bahnhof Jegenstorf

Der Gemeinderat hat die Bevölkerung Ende August 2021 mit einem Schreiben, das an alle Haushalte verteilt wurde, über die veränderte Ausgangslage im Zusammenhang mit dem Umbau des Bahnhofs informiert. Zum Thema ist zudem am 6. Oktober 2021 ein Artikel in der Berner Zeitung BZ veröffentlicht worden.

Dem Gemeinderat sind dazu folgende Präzisierungen wichtig:

Die Nachfrageprognosen des Kantons rechnen für den Zeithorizont 2040 mit einer grossen Verkehrszunahme bei der S-Bahn – insbesondere auch im Städteverkehr zwischen Bern und Solothurn. Konkretisiert werden sollen diese Prognosen im Rahmen der nationalen Verkehrsplanungen unter der Federführung des Bundes. Die Finanzierung neuer Ausbauschritte durch Bund und Kanton ist aber noch völlig offen.

Der Bahnhof am jetzigen Standort wird also mindestens noch 20 Jahre Bestand haben. Der Gemeinderat wird sich deshalb stark dafür einsetzen, dass ein Umbau realisiert wird, der die grundlegenden Kundenbedürfnisse zur Benutzerfreundlichkeit und dem Komfort (z.B. genügender Witterungsschutz auf den Perrons, genügend Veloabstellplätze, Dienstleistungen etc.) auch in einer Übergangszeit erfüllen wird. Die entsprechenden Verhandlungen und Planungen mit dem RBS stehen noch aus. Konkrete Pläne, wie der Bahnhof in der Übergangszeit aussehen wird, gibt es also noch nicht.

Der Gemeinderat